

Schleiden

## **VOIS | MESO erfolgreich gestartet**

**[22.12.2016] Als erster Pilotkunde im Verbandsgebiet von IT-Dienstleister Citkomm arbeitet jetzt die Stadt Schleiden mit der neuen Software VOIS | MESO für das Einwohnerwesen.**

In der Stadt Schleiden läuft die Lösung VOIS | MESO für das Einwohnerwesen von Anbieter HSH seit dem 12. Dezember 2016 im Produktivbetrieb. Die Kommune hat damit als erster Pilotkunde von Citkomm die bisherige Software MESO abgelöst. Wie der kommunale IT-Dienstleister meldet, hat zudem noch im Dezember die Gemeinde Bestwig den Umstieg auf die neue Software vollzogen, im Frühjahr 2017 werde dann die Stadt Euskirchen folgen. Die Entscheidung für den Einsatz von VOIS | MESO sei bereits Mitte 2016 gefallen. Die notwendigen Installationen und Konfigurationen für den Aufbau eines Test- und Produktionssystems fanden nach Angaben von Citkomm Ende August statt, das Projekt mit den drei Pilotkunden sei Ende Oktober 2016 gestartet. Durch die enge Zusammenarbeit aller Beteiligten sei der Produktivstart von VOIS | MESO in Schleiden und in Bestwig termingerecht erfolgt. Die Einführung bei den übrigen Kunden der Citkomm werde nach der Bundestagswahl 2017 zügig fortgesetzt.

(bs)

Stichwörter: Fachverfahren, Meldewesen, Schließen